



Landratsamt Göppingen
Umweltschutzamt

Auftakt für mehr Energieeffizienz in regionalen Unternehmen

Die zu Beginn des Jahres gegründete „Initiative EnergieEffizienz für Unternehmen Landkreis Göppingen“ (iEnEff) will regionale Unternehmen bei der Energie- und Kosteneinsparung unterstützen. Am 15.07.2014 präsentieren sie sich und ihre Leistungen ab 17:30 Uhr im Landratsamt Göppingen.

Göppingen, 07.07.2014 – Kosteneinsparung und Imagegewinn, das sind Erfolgsfaktoren, die auch Unternehmen im Kreis im Blick haben. Damit die Anzahl von Energieeffizienzmaßnahmen zur Schonung der Unternehmenskasse weiter steigt, steht die iEnEff den Unternehmen als Ansprechpartner mit gebündelter Fachkompetenz zur Verfügung. Der zu Beginn des Jahres gegründete Zusammenschluss aus regionalen Wirtschaftsförderern, Hochschulen und Unternehmen arbeitet gemeinnützig mit dem Ziel, die Ressourcen- und Energieeffizienz und damit die Wertschöpfung und den Klimaschutz im Kreis zu stärken. Hierzu steht die iEnEff den Unternehmen beratend zur Seite, fördert den Erfahrungsaustausch und zeigt erfolgreich durchgeführte Maßnahmen auf.



Reiner Lohse, Timm Engelhardt, Landrat Edgar Wolff, Oberbürgermeister Guido Till

Hervorgegangen ist die Initiative aus der Erstellung des Integrierten Klimaschutzkonzeptes für den Kreis. Wie Landrat Edgar Wolff (Schirmherr der iEnEff) auf der Pressekonferenz berichtete, sind die Unternehmen im Kreis die zweitgrößten Energieverbraucher nach den privaten Haushalten. Deshalb sei es ein wesentliches Anliegen des Kreises über Energieeffizienzmaßnahmen zu informieren und zur Umsetzung von Einsparmaßnahmen zu motivieren. „Die Klimaschutzpolitik ist eine Gemeinschaftsaufgabe, in die alle Akteure integriert werden sollen.“, so Wolff. Diese Sicht teilt Oberbürgermeister Till, der auch die Städte und Gemeinden dazu aufruft, als Vorbild zu agieren und den lokalen Unternehmen unterstützend zur Seite zu stehen.

Stellvertretend für die weiteren Gründungsmitglieder der iEnEff haben Herr Engelhardt (Geschäftsführer Energieagentur Landkreis Göppingen) und Herr Lohse (Geschäftsführer der Wirtschafts- und Innovationsförderungsgesellschaft Landkreis Göppingen) erklärt, dass das fachübergreifende Netzwerk aus Ingenieuren, Wissenschaftlern, Finanzexperten, Wirtschaftsförderern und vielen mehr den Unternehmen einen schnellen, neutralen und umfassenden Zugang zu Information und Beratung in Sachen Energieeffizienzsteigerung und Energieeinsparung bietet.

Zum Kennenlernen der Initiative und ihrer Leistungen lädt die iEnEff alle Unternehmer, Technischen Leiter und Energiebeauftragten zu ihrer Auftaktveranstaltung am 15.07.2014 ab 17:30 ins Landratsamt Göppingen ein.

Gäste der Veranstaltung „Energieeffizienz in Unternehmen - Projekte aus der Region“ sind unter anderem der Minister für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft, Franz Untersteller MdL, Landrat Edgar Wolff sowie Dr. Peter Saile, leitender Geschäftsführer der IHK Region Stuttgart Bezirkskammer Göppingen. Zudem präsentieren die IQ 4 YOU GmbH, die Fetzer Rohstoffe und Recycling GmbH, die Buchsteiner GmbH & Co. KG und weitere Unternehmen bereits in der Praxis durchgeführte Maßnahmen und stehen für den Erfahrungsaustausch zur Verfügung.

Nähere Informationen zu der Veranstaltung erhalten Sie unter www.veranstaltungen.ieneff.de. Die Anmeldung kann bis 15.07.2014 per Fax 07161 202-3865 oder per Mail an info@ieneff.de erfolgen.

Ansprechpartner/in

Energieagentur Landkreis Göppingen gGmbH

Cathleen Sommer

Telefon: +49 (0) 7161 202-9109

Fax: +49 (0) 7161 202-9102

E-Mail: c.sommer@landkreis-goeppingen.de

Homepage: www.landkreis-goeppingen.de